

Grüne Meilen für das Weltklima

Liebe Eltern!

Seit September 2012 nimmt unsere Schule an dem Projekt der Stadt Leverkusen „energieLux-Klimaschutz in Leverkusener Schulen und Kindergärten“ teil. Unsere Schule wird durch das NaturGut Ophoven unterstützt und profitiert finanziell von den erzielten Einsparungen bzw. Aktionen.

Da die teilnehmenden Schulen und Kindergärten aktiv dazu beigetragen haben, dass viele hunderttausend Kilowattstunden Energie eingespart werden konnten, hat sich die Stadt Leverkusen dazu entschlossen, das vorher vom Bund finanzierte energieLux-Projekt in Eigenregie fortzuführen.

Unsere Schule wird verschiedene Projekte zu folgenden Bereichen durchzuführen:

- Klimaschutz
- Strom
- Müll
- Wasser
- Ernährung

Unser **erstes Projekt** wird in der Woche vom **28.9. -1.10.2015** stattfinden. In dieser Woche sollen die Kinder der GGS Im Kirchfeld (wie bereits 2013) „**Grüne Meilen für das Weltklima**“ sammeln. Ziel ist es, dass Kinder, Eltern und Lehrer dazu bewegt werden, klima- und umweltfreundlich unterwegs zu sein. Für jeden Schulweg und jeden Weg in der Freizeit, den die Kinder zu Fuß, per Roller, Fahrrad oder mit dem Bus zurücklegen, dürfen die Kinder eine „Grüne Meile“ auf das Klassenplakat kleben. Alle gesammelten Meilen werden an die im November stattfindende Klimakonferenz in Paris weitergeleitet.

Wie bereits 2013 werden die Kinder als Zeichen der Aktionswoche ein grünes Band (als Stirnband, Armband, Schärpe oder am Tornister) tragen. Wer grünen Stoff spenden kann, gibt bitte so bald wie möglich Bescheid!

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich an der „Grüne-Meilen-Aktion“ beteiligen bzw. Ihr Kind dabei unterstützen!

Das Kollegium der GGS Im Kirchfeld